

ONE NIGHT IN MENSA – Communication ist the key! (2025)

Die aktuelle MONDO-Produktion spielt inhaltlich genau dort, wo sie spielt: in der Mensa.

Dort, wo tagtäglich Tausende ein- und ausgehen und essen, wo sie abends in Kultur und Party schwelgen, wo sich studentisches Leben abspielt.

Aber was passiert danach? Was passiert grundsätzlich, wenn man gezwungenermaßen eine Nacht miteinander verbringt, ohne sich vorher zu kennen? Und wie wird in solch einer Situation miteinander kommuniziert?

Wieder toben die Darstellenden des MONDO Musiktheater über die Bühne der MensaBar, tanzen und singen von Musical bis Hip-Hop Musiknummern aus den letzten zwei Jahrzehnten und zeigen in kurzweiligen und witzigen Szenen ihre volle Spielfreude.

Leitungsteam

Das bewährte Mondo-Team mit Lena Heß, Almut Küpper, Paulina Michaelis, Svenja Möller, Mario Verkerk und Franziska Wittig, dazu neu Nele Koehler und Nox Mitrentsis, ist am Start. Juliane Hollerbach arbeitet am Kostümbild, alles wie immer unter der Leitung von Stephanie Heine.



Fotos: Christoph Eberle 2025